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夏本番を迎えました。子どもたちの夏休みが始まりますね。和やかにﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙの練習が始まったことでしょう、怪

我なきように。大分大会への申し込みは済まれましたか？ 時にはお子様とゆっくりとした日々をお過ごしください。
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○ 6/21（水）会計研修会・・・初級編・応用編の２部構

成。パレア会議室９で、定員一杯の 116人のご参加をい

ただきました。講師は親の学びプログラム指導者でもあ

る元市Ｐ副会長の髙木徳文氏。興味を引く具体的な内容

に、受講者から多くの感謝の声が届きました。 

（詳細は、市Ｐ会報 125号をご覧ください） 

○ 7/1（土）合同研・・・昨年度同様、ＫＫＲホテル熊

本での開催。研修会に 202人、後半の情報交換会には 169

人と、これまでにない多くのご参加をいただきました。  

グループ協議では、時間が足りないほど活発な意見交

換がなされ、後半も市Ｐ担部会でご講話いただいた元市

Ｐ会長 緒方玲子氏を交え、単Ｐや区Ｐを超えて友好の

輪が広がりました。（詳細は市Ｐ会報 125号にて） 

○ 今年は 63校でプール開放がなされます・・・新しい

仕組みでのプール開放事業も５年目となり、この熊本方

式とも呼べる仕組みがほぼ定着した感があります。昨年

は地震の影響等により昨年の約半分、39校での開放とな

りましたが、今年はだいぶ復活したようです。計画書の

ご提出、並びに保護者プール監視員研修会の開催・ご参

加等ありがとうございました。 

計画書によりますと、開放日数の平均は８日間、１日

の開放時間は約 2.5時間（ほとんどは 1.3時間×2コマ）

であり、8校を除いてお盆前に終了し、委託警備会社は

8社、単Ｐ直接雇用は 3校（うち併用１校）でした。 

また、保護者プール監視員研修会は、各学校では平均

約 89人、計 5600人の方々が受講され、学校外では、市

教委・各区Ｐ主催に、約 500人のご参加でした。詳細一

覧及び開放にあたっての調査用紙（非開放校も）、開放後

の報告書案内を全小学校にお届けしましたので、どうぞ

ご利用とご提出をよろしくお願いいたします。 

なお、学校外で受講された方々の名簿は事務局にござ

います。必要な時はお尋ねください。安全で充実したプ

ール開放となりますよう祈念申し上げます。 

○ ＣＰプランへのご応募ありがとうございました・・・

読書 21校、家族 14校、地域連携 12校、計 47校が承

認され、当該校には通知をいたしました。読書プラン

のみ、7/18(火)～27(木)助成金を支給します。 

○ 九Ｐおおいた大会、申し込みは、7/21（金）までに・・・

詳細は、6/23付案内または、市ＰのＨＰ（日Ｐ・九Ｐ・

県Ｐ関連）をご覧ください。申込書の様式もダウンロ

ードできます。メール添付でのお申し込みが便利で

す。お申し込みの後は、代金の入金を 9/1までにどう

ぞよろしくお願いいたします。 

○ 熊本市Ｐ一斉あいさつ運動ついて・・・２学期9/1（金）、

３学期1/7（火）始業式朝の挨拶運動のお知らせです。  

平成 13年度から始まる運動ですが、学校・市教委・地

域の皆さん方と交流できる意義深い機会でもあります。

校長先生には市教委から参加の方々の一覧を、ＰＴＡ会

長さんには自校参加の方を後日お知らせいたします。 

〇 「日本ＰＴＡ全国協議会」紹介パンフレット・・・昨

年度、正式に加入した日Ｐですが、その組織や歴史・活

動内容等をまとめてあります。併せて、書籍の紹介も。 

「ＰＴＡ応援マニュアル」はすでに全校に配付済です。

ぜひご覧ください。 

○ 総合保障制度加入受付中・・・昨年度から導入の、「熊

本市Ｐ総合保障制度」ですが、現在も加入受付中です。

詳しくは、お知らせに記載の事務局にお電話ください。 

○ 「しっとっと？ 国のお仕事 夏休み見学ﾃﾞｰ」・・・

九州農政局からのご案内です 8/2(水)・3(木) 夏休み

に親子でどうぞ 申込～7/21 

※ 【事上磨錬】じじょうまれん・・・今号から、家入会

長のコーナーがスタートしました。どうぞお楽しみに！ 

 

 

 

 

 

今回の「かけはし」より、会長として気づいたこと

などをつぶやいていきたいと思います。 

タイトルの【事上磨錬】とは、＜実際に行動や実践

を通して、知識や精神を磨く＞という意味になります。

この「事上磨錬」を通じて、少しでも何かを伝えられ

るようにしていきたいと思います。 

会長を拝命してひと月余りですが、その間に数多く

の関係諸団体の会議等に出席させていただき、あらた

めて、熊本市の子どもたちは多くの方々によって守ら

れているのだと感じております。 

また、日Ｐの研修会などを通じ、活動の意義や、今

まで「井の中の蛙大海を知らず」の状態で満足してい

たものが、より良い方法があるのだということに気づ

かせてもらったり、他県・政令市等との情報交換など

もできることで、良い刺激を受けております。 

７月１日に行われました、合同研では各単 P会長・

市Ｐ担副会長との意見・情報の交換がおこなわれ、時

間が足りないほどでした。皆さんから出た意見をもと

に、私が日Ｐで学んだことなども踏まえ、市Ｐで協議

を重ね、各単Ｐでのより良い活動への助力に繋がれば

と思います。 

もうすぐ夏休み。子どもたちと共に経験多き夏休み

になることを祈念いたします。（市 P会長 家入 淳） 


